

## Azoren: Mit gutem Gewissen in Europas nachhaltigstes

### Paradies

- **Azoren als Sustainable Destination Global TOP 100 ausgezeichnet**
- **Ursprüngliche Naturerlebnisse**
- **Heimat der letzten traditionellen Teeplantage Europas**

Bremen, 02.03.2022. Ursprüngliche Natur, gewaltige Vulkane mit azurblauen Kraterseen – die Liste mit Gründen für einen Urlaub auf den Azoren ist lang. Ab sofort gelten die Azoren offiziell als Europas nachhaltigstes Urlaubsgebiet. Mit Wolters Rundreisen lässt sich das Hawaii unseres Kontinents auf spannende Weise entdecken.

Nur wenige Flugstunden von Deutschland liegt Portugals einzigartiges Inselarchipel. Laut Global Sustainable Destinations Council zählt dieses Paradies zu den Top 100 der grünsten Urlaubsgegenden der Welt – und Platz 1 in Europa. Der globale Rat für nachhaltigen Tourismus zeichnete die Inseln als eine von 13 Regionen weltweit in der Kategorie „Silber“ aus. Außerdem vergab das Global Sustainable Tourism Council eine Auszeichnung in der Kategorie „Silber“ an die Inseln. Nur zwölf weitere Regionen weltweit können das von sich behaupten. Die Auszeichnungen gibt es nicht nur für die ursprüngliche und intakte Natur. Seit Jahren betreiben Institutionen und Unternehmen auf den Azoren Umweltbildung, schaffen moderne Ökostandards und schonen Ressourcen unter Einbindung der Bevölkerung. Besser als ein Label zu tragen ist es, wenn diese Auszeichnung direkt für Urlauber erlebbar ist. Bei der Autorundreise „Ursprüngliche Inselparadiese“ sollten Reisende unbedingt die einzige Teeplantage Europas besuchen. Die Manufaktur Chá Gorreana auf São Miguel zeigt jeden Schritt der Herstellung mit ihren fast schon historischen Maschinen. Allein für den Anblick der teilweise wellenartig angepflanzten Teepflanzen über hunderte Meter lohnt die Anreise. Auch die Jahrhunderte alte Pflanzenpracht im Terra Nostra Park sowie das Thermalgebiet Furnas dürfte Reisende in ihren

Bann ziehen. Die Azoren bieten aber noch mehr. Da ist zum Beispiel die traumhafte Insel Flores ganz im Westen. Flores, die Blumeninsel, beeindruckt aber auch mit gewaltigen Basaltsäulen und Wasserfällen, die die grünen Landschaften durchbrechen. Übernachtet wird in einem der gerade mal zwei Hotels auf dem Eiland. Diese und weitere Highlights warten während der zwölf-tägigen Reise ab 1.065 Euro pro Person.

Auch die Kleingruppenreise „Wolters Tours: Von Insel zu Insel“ bringt maximal 16 Gäste nach Flores sowie São Miguel, São Jorge und Faial. Corvo, die kleinste Insel der Azoren, ist ebenfalls Teil der Reise. Die gesamte Insel ist ein Biosphärenreservat. Urlauber spazieren durch die schmalen Gassen des Ortes Vila do Corvo und entlang des mächtigen Kraters Caldeirão. Neben Naturhighlights erlebt man zwölf Tage auch kulinarische Highlights. Auf São Jorge steht die Besichtigung eines Privatgartens mit Kaffeeanbau auf dem Programm. Der wird frisch gebrüht probiert, ehe es dann in eine lokale Käseerei geht. Auch der mit vulkanischer Hitze gekochte Eintopf Cozido das Caldeiras auf São Miguel darf natürlich nicht fehlen. Ab 2.199 Euro pro Person kann diese Reise gebucht werden.

Weitere Informationen zu allen Angeboten gibt es im Wolters Rundreisen-Katalog, in allen Reisebüros und auf [www.wolters-rundreisen.de](http://www.wolters-rundreisen.de).

3.228 Zeichen / Diese Meldung finden Sie unter Presse auf [www.wolters-rundreisen.de/pressemitteilungen](http://www.wolters-rundreisen.de/pressemitteilungen)



Über Wolters Reisen:

Wolters Reisen ist der Spezialist für Rundreisen in ganz Europa. Das umfangreiche Angebot mit einem hohen Maß an Service umfasst Auto-, Bus- und Schiffs- und Winterreisen, Aktivurlaub und Hotelübernachtungen. Alle Angebote sind im Reisebüro oder auf [www.wolters-rundreisen.de](http://www.wolters-rundreisen.de) buchbar. Die Wolters Reisen GmbH mit Sitz in Stuhr bei Bremen ist eine Tochtergesellschaft der e-domizil GmbH.